

7月30日(日)下落合自治会館にて、インリーダー12人とジュニアリーダー13人が参加し、「ニジマスつかみ取り体験」

尼ジマスつかみ取り体験をしました。

猛暑日となった青空の下、「いけす」に裸足で入ると大きな歓声が上がりました。コツを掴んですぐに捕まえる子、なかなか捕まえられずびしょ濡れになる子など大盛り上がり！昼食では炭火で美味しく焼かれたニジマスとカレーをいただきました。



子ども会ホームページは、[こども会](#)

令和5年度ジュニアリーダー養成事業 インリーダー・ジュニアリーダー合同研修

「ジュニアリーダー」とは、中学生・高校生を中心の地域ボランティアです。主に子ども会のイベントや地域のお祭りで、ゲームなどで子どもたちを楽しませ、大人たちのサポートをする、子どもと大人の架け橋となる活動をしています。

「工場見学バスツアー」

8月9日(水)インリーダー20人、ジュニアリーダー12人が2つの工場見学をしました。目的は「ものづくり」の現場を見学し、社会の仕組みを学び、地元企業を身近に感じることです。

プレシア本社工場(厚木市戸室)では、お菓子を焼く→冷却→トッピング→包装の工程を見学し「おいしそう」といった声が多く聞こえました。



【編集後記】困っていること、悩んでいること、こんなことを考えた等、いろいろな意見をお寄せください。ホームページも活用してください。メッセージを出し合い一緒に考えて行きましょう。

青少年課のメールアドレス seisyounen@isehara-city.jp

QRコードはここ→→→

子ども会への入会希望・ご質問・お問い合わせは、各単位子ども会・地区子ども会または、青少年課までお問い合わせください。

伊勢原市子ども会育成会連絡協議会 事務局 伊勢原市子ども部青少年課 伊勢原市役所5階5番窓口 TEL: 0463-94-4647

「インリーダー」とは、小学生5・6年生のことです。子ども会では下級生をまとめたり、中心的な役割を担うリーダーとして活動します。

伊勢原市では、ジュニアリーダーの成長と、次世代のジュニアリーダー育成を目的として、年数回の合同研修を実施しています。夏の2つの行事を取りました♪



子ども会の

楽しい行事ランキング

- ①体験
- ②運動・外遊び
- ③ピザ作り体験
- ④クリスマス会
- ⑤bingo大会



子どもたちに
聞きました！

子ども会で やってみたいランキング

- ①運動
- ②音楽・ダンス
- ③イベント・テーマパーク
- ④ゲーム・室内あそび
- ⑤発表



遊びを通じてふれあう楽しさをはじめよう！

令和5年7月9日(日) 神奈川県立青少年センター元職員の川手隆生先生をお招きして『楽しい集団遊び、レクゲームを体験して、学びましょう』をテーマに、伊勢原市子ども会育成会連絡協議会の指導者研修会、及び湘南地区子ども会連絡協議会の研修会を行いました。

大人たちがアイスブレイクで心も体もほぐしている様子を、最初は遠巻きに見ていた子どもたち。徐々に輪の中に入り、一緒に楽しく参加することができました。



研修会で紹介された遊びは、まさに「目からウロコ！」簡単で何度もおもしろい！準備も道具もいらず、子どもが集まればすぐにできるものばかりでした。

コロナ禍では人と距離をとることが推奨されていましたが、隣の人と手をつないだり、一緒に歌いながら遊んだり、ふれあいながら遊びを通じて学ぶことは、人が成長するために必要だと改めて感じました。



後半はグループワークで「夏に予定されている行事」「それぞれの地区的現状について」など、意見交換を行い、これからどんなことを目標に活動していくかを話し合いました。新型コロナの影響で中止されてきた行事が復活し、どうしたらしいのかわからないといった声がありました。子ども会だから「安全に安心して子どもが楽しめることが1番」「やる側の大人も楽しめる活動にしたい！」と前向きな意見が交わされました。

難しく考えすぎないように、子どもたちに意見を聞きながら、楽しい子ども会活動ができるようにしていきたいと思いました。

伊勢原地区 木村

令和5年度（令和5年11月）秋の広報紙

発行：伊勢原市子ども会育成会連絡協議会（市子連）

板戸第3子ども会

暑い中自治会の方々と公園掃除をした後、カレーパーティーを行いました。卒業生保護者さんの協力があり、親子でナンとクッキー作りに奮闘しました。おいしくて楽しいカレーパーティーができました。



祭
奈

田中子ども会

今年は、4年ぶりに自治会主催の田中納涼祭が開催され、大勢の子どもたちが参加しました。

子どもゲーム大会・スイカ割り大会・盆踊りと夏らしい企画で大盛り上がり!子どもたちは笑顔いっぱいでした。地域の方々と交流することができた、楽しい1日となりました。



しめひき

メ引子ども会

メ引子ども会では、4年ぶりに開催された自治会主催の夏祭りに参加しました。6年生以外はなんと初体験!!

メ引太鼓、ジャンケン大会、盆踊り、打ち上げ花火。お祭りを満喫しました。



下子易子ども会

7月21日(金)に子易児童館で花火大会を開催しました。花火は約230本、打ち上げが3つでした。花火が終わったらアイスクリームとジュースを配り、楽しいひと時を過ごしました。



石田東・南子ども会

石田商工振興会主催の商工祭りで、高学年の子どもたちはヨーヨー作りに奮闘し、カプセルトイと共に笑顔の飛び交う出店ができました。

盆踊りに参加した子ども温かい地域の輪に溶け込んで、石田にも待望の夏が戻って来ました!と実感する楽しいお祭りでした。



つきみ野子ども会

つきみ野子ども会では、4年ぶりに自治会主催の夏祭りに参加しました!

スイカ割りやダーツ大会、消防車の消火体験などを行いました。猛暑日でしたが、自治会の方や地域の方々と楽しい時間を過ごしました。



高森台子ども会

「子どもなつまつり」を開催しました。午前中はおみこしの巡行です。地域の方々に見守られ、今年はみんなで掛け声をかけながら、にぎやかに回ることができました。

午後の模擬店も大盛況!たくさんの笑顔があふれる楽しい夏の1日となりました。



小金塚子ども会

小金塚地区では自治会主催の納涼祭が行われました。子ども会ではジュースの販売・おもちゃくじ・お菓子つりを出店しました。また、太鼓保存会の方々のご指導のもと子どもたちによる太鼓の演奏も行われました。



しめひき

台久保子ども会

「ピザ作り体験」に行きました。帽子とエプロンを着けて、いざキッチンへ!生地をのばし、トッピングをして、オリジナルピザを作りました。焼きたてをお持ち帰り♡子どもたちの笑顔とお店の方がとても親切なのが印象的でした。



下小稻葉子ども会

下小稻葉子ども会では、八幡神社で行われた自治会主催の夏祭りで、みんなで輪になり盆踊りを踊ったりかき氷を食べたり、楽しくにぎやかに過ごしました。

8月にはバーベキューをしました。スイカ割りや川遊びをして、良い思い出になりました。

